

haines & maassen

Haines & Maassen Metallhandels-gesellschaft mbH

Pützchens Chaussee 60 • D - 53227 Bonn • Tel. +49 228 94651-0 • Fax +49 228 470933

Offenlegung zur Beschaffungspolitik (3TG)

Als Unionseinführer von Metallen, die von der EU-Konfliktmineralienverordnung [VO (EU) 2017/821] betroffen sind, trägt Haines & Maassen die dort festgelegten Pflichten und Verantwortungen.

Das Ziel der Verordnung ist es, die Finanzierung bewaffneter Gruppen und Sicherheitskräfte in rohstoffreichen Gebieten durch illegalen Mineralienabbau zu verhindern.

Dies unterstützen wir und haben unser Lieferantenmanagement daraufhin ausgerichtet, die Lieferkette für die betroffenen eingeführten Metalle (hier Wolfram und Tantal) soweit zurückzuverfolgen, dass im Rahmen einer Risikoanalyse die Konfliktfreiheit im Sinne der Verordnung beurteilt und risikominimierend danach gehandelt werden kann.

Da die EU-Kommission bislang keine Liste (i.S.d. Verordnung) unbedenklicher Schmelzbetriebe veröffentlicht hat, erlaubt unser Managementsystem zu diesem Zeitpunkt ausschließlich Einfuhren aus Ländern, in denen keine der von der EU definierten Konfliktregionen (CAHRAs) liegt.

Zudem beziehen wir betroffene Produkte nur aus Produktionsstätten, die Rohmaterial verwenden, dessen Ursprung ebenfalls nicht in Ländern mit CAHRAs liegen und außerdem RMI zertifiziert wurden. Dies lassen wir von unseren Agenten vor Ort regelmäßig prüfen.

Beschwerden im Zusammenhang mit der Beschaffungspolitik von Haines & Maassen können an compliance@haines-maassen.com übermittelt werden.

Geschäftsführer: Hartwig P. Maassen, Thiemo Maassen

Amtsgericht Bonn HRB 7596, USt-IdNr. DE 187931140

haines & maassen

Haines & Maassen Metallhandels-gesellschaft mbH

Pützchens Chaussee 60 • D - 53227 Bonn • Tel. +49 228 94651-0 • Fax +49 228 470933

Disclosure on procurement policy (3TG)

As a Union importer of metals affected by the EU Conflict Minerals Regulation [Regulation (EU) 2017/821], Haines & Maassen has the obligations and responsibilities set out therein.

The aim of the regulation is to prevent the financing of armed groups and security forces in resource-rich areas through illegal mineral extraction.

We support this and have geared our supplier management towards tracing the supply chain for the imported metals concerned (in this case tungsten and tantalum) to such an extent that the absence of conflict as defined by the regulation can be assessed as part of a risk analysis and acted upon in a risk-minimising manner.

As the EU Commission has not yet published a list of safe smelters (as defined by the Regulation), our management system currently only permits imports from countries that are not located in any of the conflict regions (CAHRAs) defined by the EU.

In addition, we only source affected products from production facilities that use raw materials that also do not originate from countries with CAHRAs and which are RMI-certified. We have this checked regularly by our local agents.

Complaints in connection with Haines & Maassen's procurement policy can be submitted to compliance@haines-maassen.com.

Geschäftsführer: Hartwig P. Maassen, Thiemo Maassen

Amtsgericht Bonn HRB 7596, USt-IdNr. DE 187931140